



Foto Especial

ELEMENTOS de la Policía Estatal custodian uno de los camiones en los que se transportaban los agresores, ayer.

Ataque a militares en Teocaltiche deja tres muertos

Por Cristina Ceja
cristina.ceja@razon.com.mx

ESTE DOMINGO, efectivos del Ejército fueron atacados por un grupo de hombres armados en el municipio de Teocaltiche, en Los Altos de Jalisco, lo que derivó en un intenso enfrentamiento, que dejó como saldo extraoficial tres militares muertos.

En diferentes medios locales y nacionales circula el dato sobre el deceso de los tres uniformados, sin que al cierre de esta edición alguna autoridad confirmara o desmintiera la información.

TEOCALTICHE, un municipio ubicado en la región de Los Altos de Jalisco, es un territorio en disputa entre los cárteles de Sinaloa y de Jalisco Nueva Generación.

El tip

El intercambio de fuego se registró en el lugar conocido como Crucero de Nochistlán, en donde los militares repelieron la agresión de varios miembros de la delincuencia organizada, quienes viajaban a bordo de tres vehículos con blindaje artesanal.

Para facilitar su huida, los atacantes realizaron dos bloqueos con camiones incendiados. En uno de ellos, un tráiler fue atravesado en la carretera 25 a la altura de Nochistlán y otro más en la autopista Guadalajara-San Juan de los Lagos.

A pesar de lo aparatoso de los hechos, aproximadamente a las 11:30 horas el coordinador estratégico de Seguridad del Gobierno de Jalisco, Ricardo Sánchez Berumen, aseguró que la situación ya estaba controlada.

Más tarde, la Secretaría de Seguridad de Jalisco informó que se hizo el retiro de los vehículos que obstruían las vías de comunicación citadas, lo que permitió la libre circulación en la zona, además de que se pusieron en marcha diversos patrullajes preventivos y de vigilancia.

Por su parte, la Fiscalía General de Justicia del estado informó que abrió una carpeta de investigación por los hechos violentos ocurridos ayer.

2

Camiones fueron usados para bloquear caminos